

Frigo pour Tous Val-Brillant : Une Initiative de Solidarité Locale

Le Frigo pour Tous de Val-Brillant est désormais opérationnel au 8 rue des Cèdres, offrant un accès gratuit 24h/24 aux surplus alimentaires pour la population de Val-Brillant , afin de combattre le gaspillage et de soutenir les familles locales.

Origine et Objectifs

Porté par la Corporation Fenêtre Lac Matapédia (CFLM) en partenariat avec la Municipalité de Val-Brillant et la Maison des jeunes, ce frigo communautaire récupère plats cuisinés, pains, conserves et invendus locaux. « C'était un projet que je tenais fermement à réaliser depuis ma campagne électorale. Je suis très fier que notre municipalité puisse enfin accéder à ce frigo partagé. Il incarne la générosité de notre communauté et notre volonté d'agir ensemble contre le gaspillage », déclare Maxime Tremblay. Il répond à l'insécurité alimentaire grâce à trois piliers : récupération des denrées comestibles, aide discrète aux vulnérables, et renforcement des liens communautaires.

Soutien Institutionnel et Équipements

Offert par Accent Meubles de Sayabec , le frigo bénéficie d'un don de 200 \$ de M. Pascal Bérubé, député de Matane-Matapédia (26, boul. St-Benoît Ouest, Bureau 101, Amqui), via le Programme de Soutien à l'Action Bénévole 2025-22026.Ces fonds vont financer des équipements garantissant une salubrité et une conservation optimale des denrées.

Règles d'Utilisation

Règle simple : prenez ce dont vous avez besoin, apportez un petit don si possible - le frigo est déjà bien garni !

Inauguration et Appel à la Communauté

L'inauguration officielle aura lieu le 22 janvier 2026 à 17h avec vin d'honneur et Trinque et Troque . Citoyens et entreprises de Val-Brillant : déposez vos surplus pour maximiser l'impact en économie circulaire.

La CFLM continue de vitaliser Val-Brillant par des projets collectifs.

Par Marie-Claude Raiche